

## résidences immobilier

À Nice, dans le quartier réputé des Fleurs/François Grosso, au cœur d'une résidence élégante et sécurisée à deux pas de la mer, découvrez ce lumineux et spacieux appartement de 3 pièces, traversant, doté d'une charmante terrasse. Vous serez accueilli par une entrée généreuse avec un dressing, menant à une belle pièce à vivre avec une cuisine aménagée et équipée s'ouvrant sur une terrasse ensoleillée de  $10m^2$ . Deux chambres paisibles avec nombreux rangements, accompagnées d'une salle d'eau et de toilettes indépendantes, complétant ainsi cet espace de vie confortable. L'appartement séduit par sa ...

In Nice, in the renowned neighborhood of Flowers/François Grosso, at the heart of an elegant and secure residence just steps away from the sea, discover this bright and spacious 3-room apartment, crossing, featuring a charming terrace. You will be welcomed by a generous entrance with a dressing room, leading to a beautiful living room with a fitted and equipped kitchen opening onto a sunny terrace of  $10m^2$ . Two peaceful bedrooms with ample storage space, accompanied by a shower room and independent toilets, complete this comfortable living space. The apartment charms with its natural brightness, ...

AUCLER INTERNATIONAL IMMOBILIER
37 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
Contacter l'agence





